



NEIN zum Verkauf der Mercedes-Autohäuser

Die Augsburger Mercedes-Niederlassung war leergefegt - bundesweit protestierten 25.000 Kolleg*innen gegen den Verkauf der Mercedes-Autohäuser.

Letzten Dienstag sind die Kolleg*innen der Mercedes-Niederlassung Augsburg zum Werk nach Sindelfingen gefahren, um gemeinsam mit den Kolleg*innen aus anderen Mercedes-Niederlassungen und dem Werk gegen den Verkauf der Autohäuser zu protestieren. Allein in Sindelfingen waren es 10.000 Kolleg*innen vor dem Werk. Ein klares Signal ging an den Vorstand und lautete: Die Belegschaft bei Mercedes-Benz hält zusammen und kämpft gemeinsam.

Gemeinsam wurde eine Absicherung der Kolleg*innen gefordert. Es wurde ein klares Zeichen für gute Arbeitsbedingungen, den Erhalt von Tarifverträgen und einen finanziellen Ausgleich für die Beschäftigten der Niederlassungen gesetzt.



FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: augsburg@igmetall.de. Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Roberto Armellini